



Avanza construcción del Tren Toluca-Ciudad de México; presidente destaca coordinación entre gobierno y empresas

El presidente Andrés Manuel López Obrador supervisó este domingo los avances de la construcción del Tren Toluca-Ciudad de México, donde destacó la coordinación entre la jefa de gobierno Claudia Sheinbaum y el gobernador del Estado de México, Alfredo del Mazo. A través de sus redes sociales, el mandatario refrendó el compromiso de inaugurar esta obra en diciembre de 2023 con funcionarios federales y empresas participantes.

<https://edomexaldia.com/avanza-construccion-del-tren-toluca-ciudad-de-mexico-presidente-destaca-coordinacion-entre-gobierno-y-empresas/>